
VERBALE ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI 
DEL GIORNO 6 dicembre 2017 

(2^ convocazione) 
 
L’anno 2017, il giorno sei (6) del mese di dicembre dell’anno duemiladiciasette (2017) in conformità della 
convocazione regolarmente inviata ai Consiglieri con nota n. 1530/2017 del 17/11/2017, presso la propria sede, 
si è tenuta, in seconda convocazione, l’Assemblea degli Iscritti per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 
Giorno: 

1) Relazione del Tesoriere 
2) Approvazione Bilancio Preventivo anno 2018. 

 
Alle ore 17.20 sono risultati presenti gli Ingegneri: Agostino Caponoce, Vincenzo Pescatore, Angelo Minetti, 
Donato Ammirabile, Marco Delli Santi, Lorenzo Spinelli, Francesco Taveri, Rosina Leuzzi, Antonio Gennaro, 
Cosimo Trabacca, Augusto Delli Santi, Antonio Colucci, Lorenzo Budano, Aldo Solimini, Giovanni Ferraro, 
Gioacchino Ferraro, Lucio Clemente, Vincenzo Cavallo, Marco D’angelo, Roberto Galasso, Vincenzo Papadia, 
Mario Marchetti, Giuseppe Ricchiuti, Longo Oronzo, Angela Milone, Corso Vincenzo,  Nocioni Angelo, Lucio 
Clemente. 
Inoltre è presente il Consulente dell’Ordine dott. Marco Botrugno. 
Il Presidente, considerata la validità della seduta, dichiara aperti i lavori. Si passa quindi alla discussione degli 
argomenti posti all’ordine del giorno. 
Il Tesoriere dà quindi lettura della relazione sul bilancio di previsione per l’esercizio dell’anno 2018 e viene 
analizzato il bilancio nelle sue diverse voci. 
L’ing. Solimini chiede che si possa modificare la previsione di spese per il Consiglio di Disciplina e che la stessa 
somma sia congrua e pari almeno a € 11.000,00. 
Il Tesoriere propone di eliminare la voce relativa alle spese del “consiglio di disciplina (rimborso spese)” ed ogni 
richiesta di spesa del Consiglio di Disciplina, motivata e giustificata, sarà presentata al Consiglio dell’Ordine per 
autorizzazione. 
Le somme previste alla voce “10) consiglio di disciplina (rimborso spese)” confluiscono alla voce “1) Rimborsi 
spese per viaggi, trasferte e convegni”. 
L’Assemblea approva la modifica. 
L’ing. Longo Oronzo chiede che il bilancio venga pubblicato preventivamente alla convocazione dell’Assemblea. 
Il Presidente garantisce che i prossimi bilanci verranno presentati preventivamente agli iscritti. 
L’ing. Galasso Roberto chiede quale sarà l’azione del Consiglio per recuperare i crediti delle quote non versate 
dai colleghi morosi. Il Tesoriere fa presente che questo Ordine ha già attivato le procedure di recupero delle 
quote arretrate. In futuro si sta predisponendo l’invio dei MAV per il pagamento delle quote annuali. Nelle 
prossime settimane saranno trasmesse ulteriori pec e/o raccomandate per richiedere il pagamento delle quote 
arretrate, dopodiché si provvederà alla trasmissione dei nominativi dei morosi al Consiglio di Disciplina per le 
azioni di competenza. 
L’ing. Papadia chiede che sia messo in evidenza nel bilancio, eventualmente modificando lo stesso, le quote 
arretrate e che dovranno essere recuperate. 
Non vi sono ulteriori osservazioni riguardanti le voci di bilancio preventivo 2018, dopo alcuni chiarimenti richiesti 
e breve discussione l’Assemblea approva a maggioranza il Bilancio Preventivo dell’esercizio 2018, contrari Longo 
e Milone. 
Alle ore 18.30 viene sciolta la seduta e chiuso e firmato il presente verbale. 

 
  

  
  

 


